

Auszug aus der Niederschrift der 13. Sitzung des Ausschusses für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus vom 06.12.2011

| | | |
|--------|--|--|
| 12.2.3 | Sachstand Eröffnung Außenbahnsteig und provisorische Fußgängerbrücke am Bahnhof Meckenheim (Ausschussmitglied Dickmann vom 06.12.2011) | |
|--------|--|--|

Ausschussmitglied Dickmann:

Ist absehbar, wann der neue Außenbahnsteig am Bahnhof Meckenheim in Betrieb genommen wird? Wie ist der Stand der Gespräche mit der Bahn über eine provisorische Fußgängerbrücke über die Bahngleise?

Antwort der Verwaltung:

Aus der Presse hat die Verwaltung entnommen, dass der neue Außenbahnsteig am 10.12.2011 - einhergehend mit dem Fahrplanwechsel - in Betrieb genommen wird. Die Stadtverwaltung steht durch vielfältige Gespräche mit der Bahn in engem Kontakt - auch im Hinblick auf die geplante Fußgängerunterführung -, insofern hat sich die Verwaltung bei der Bahn über die fehlende unmittelbare Information an die Betroffenen beschwert. Die provisorische Fußgängerbrücke über die Bahngleise ist beantragt. Für dieses Brückenbauwerk ist ein eigenständiges Planfeststellungsverfahren vorgesehen. Es gibt verschiedenen Auffassungen über den Zeitrahmen und die Notwendigkeit einer provisorischen Fußgängerbrücke. Da die Bauzeit der vorgesehenen dauerhaften Fußgängerunterführung ca. 1 ½ Jahre betragen dürfte, setzt sich die Stadt für den Bau einer provisorischen Fußgängerbrücke während der Baumaßnahme ein. Diesbezüglich wird mit der Bahn weiter verhandelt.

Meckenheim, den 27.01.2012

Christine Grzesik-Hönig
Schriftführer/in